| ANTRAG   | Gremium:                        | Ortschaftsrat<br>Hohenwettersbach |
|--|---------------------------------|-----------------------------------|
| Stefan Schwehn , SPD/Bürgerliste-<br>Ortschaftsratsfraktion Hohenwettersbach<br>vom 04.10.2021 | Termin:<br>Vorlage Nr.:<br>TOP: | 20. Oktober 2021<br>29<br>02      |
| Verbesserung der Verkehrssicherhe  | it der Tiefen                   | öffentlich<br>talstraße           |

## Antrag:

Die SPD/Bürgerliste-Ortschaftsratsfraktion beantragt eine Überprüfung, inwieweit die Verkehrssicherheit der Tiefentalstraße im Bereich zwischen Hohenwettersbach und Zündhütle verbessert werden kann.

## Begründung:

Ende August 2021 kam es zu einem tödlichen Unfall auf der Tiefentalstraße, vermutlich aufgrund nicht angepasster Geschwindigkeit geriet ein PKW-Fahrer in den Gegenverkehr und prallte gegen einen entgegenkommenden Linienbus. Dass in der Tiefentalstraße gerne die Kurven geschnitten werden und dadurch Fahrzeuge den Gegenverkehr gefährden, ist häufig zu beobachten. Derzeit ist hier die außer Orts übliche Maximalgeschwindigkeit von 100km/h erlaubt.

Abhilfe schaffen könnte z.B. eine – regelmäßig überwachte - Geschwindigkeitsbegrenzung. Eine erhöhte Fahrbahnmarkierung oder Vibrationsmarkierungslinie als Mittelstreifen könnte zum Ausfahren der Kurven disziplinieren und ein Kurvenschneiden verhindern.

Stefan Schwehn Fraktionsvorsitzender